

グループホーム あかね雲便り 令和2年 デイサービス 11月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

左『はがき』パーティ 旦那一利田ノナシハ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

新型コロナウイルスは寒い時期になると、ウイルスの力が強くなり、感染が再拡大するそうです。ヨーロッパの方では既に都市封鎖宣言を出している国もあるようです。また、新型コロナウイルスに加えて、インフルエンザ感染の時期になりますので、ご利用者・ご家族の皆さまおかれましても、引き続き手洗いうがいなどの感染予防対策や、密を避けての行動をとってお過ごしください。

10月は運動会シーズンですので、感染予防対策を行いつつ、ささやかに「秋の運動会」を開催し、元気に楽しく取り組んでいただき、紅組が勝利いたしました！

お食事レクでは、昼食「豆腐ハンバーグ定食」を作りました。おやつ作りでは、「カステラボール」を作り、美味しいいただきました。

作品作りでは、紙漉きの体験いただき、可愛い「はがき」を制作いただいています！



グレープホームの 10月の様子

あかつき(2階)

新型コロナウイルス感染症対策にて、皆様の外出の機会が制限されてしまっています。天気の良い日には、少しでも外気に触れて頂き、季節の移ろいを肌で感じて頂けるように、屋上の「あかね雲スマイル農園」にて水やりを交代で日課としています。



あけぼの(3階)

新型コロナウイルス感染症により、今年は、毎年恒例の両フロア合同での「あかね祭り」は中止となりました。例年ならば、家族様にもご参加頂き、屋台メニュー やゲームなどのレクを行っていたのですが、今年は各フロア毎に「ミニあかね祭り」と致しまして、ゲームなどを楽しんで頂きました。



屋上にて「中秋の名月」鑑賞会を行いました。新型コロナウイルス感染症により、なかなか外出は出来ませんので、皆様も季節を感じる機会があまりありません。せめてひと時でも「秋」を感じて頂ければと企画しました。夏から秋への季節の変化を感じて頂けたでしょうか？

